ABC

Los niños de 'In Crescendo' llevan su música al hospital

Junto a representantes de la Orquesta Sinfónica de Castilla y León han dado un concierto en el vestíbulo del centro asistencial Río Hortega de Valladolid



Niños de 'In Crescendo' y músicos de la Orquesta Sinfónica de Castilla y León en el Hospital Río Hortega de Valladolid JCYL

M. A. Valladolid 15/06/2024

Violines, contrabajos y flautas traveseras han llenado este viernes con su música el vestíbulo del **Hospital Río Hortega de Valladolid.** Un concierto muy especial interpretado por la <u>orquesta y coro 'In Crescendo'</u> del **colegio público Allúe Morer** de la capital vallisoletana junto a varios representantes de la Orquesta Sinfónica de Castilla y León.

Pacientes, acompañantes y profesionales sanitarios han podido disfrutar de las piezas interpretadas por este particular grupo para conmemorar el <u>Día Internacional de la Música</u> y de paso llevar también sus melodías a un espacio en el que no suele ser habitual y en el que puede ayudar a personas que están atravesando momentos difíciles.

Unos **cincuenta niños**, entre instrumentistas y cantantes del Colegio Allúe Morer, han interpretado piezas populares como **'La Vida es Bella', 'El Rey León', '**The Lion Sleeps Tonight' o extractos de 'Carmen' de Bizet, entre otras. Junto a ellos han estado músicos profesionales de la **Orquesta Sinfónica de Castilla y León.**

Tras su paso por el vestíbulo también han acudido al Servicio de Neonatología y el de Pediatría para que los más pequeños ingresados en el centro pudieran también formar parte de esta actuación tan especial

Fin de curso para la orquesta y coro 'In Crescendo' y pausa veraniega para este **proyecto musical y social 'Miradas'**, que tiene en marcha la orquesta regional desde hace unos 14 años para conseguir acercar la música a aquellas personas con menor acceso a ella.